

García Del Real, Elena 367

Lima Junio 11 / 30

CO-AP 1

Caj. 1

Doc. 345

fol. 2

Mei querida Angélica:

Cumpliendo tu deseo (de Mayo 7^o) de que te escriba pronto y largo, conspiere esta por que, poco a poco, vaya llenándose con todo lo que salga la pena de transmitirse. Para ahorrarme trabajo (en aras de la pereza) te incluyo recortes de lo que, al leerlo, me ocurre comentar contigo.

Ahí te mando un último artículo de Clovis que allí no será conocido. Pobre Clovis!!.. Aquí los periódicos se han llenado con tributos a su memoria sería difícil contarlos. Yo oes que la Providencia ha estado piadosa con él, llevándolo a morir entre amigos carinosos que han prodigado sus cuidados y provisiones; librándolo a la vez de tener la oista de ese fenómeno que le dió el ser....

También el cable trayo inmediatamente la noticia de la muerte de la Marquesa de Casa Dávila; y este last mismo fueso en curiosidad a muchos. Yo, que inmediatamente me di cuenta de quien era, no he dejado de tener mi penita; porque al ver desaparecer a alguna

Permeada de que mi omisión no sería notada, pero
no darle pécame a José; pero me da un que nada se fue
con una tarjeta; y ahí le manda: "Sincera condolencia"

contemporánea, luego me preguntó: ¿yo, que
hago aquí?... Te conste, que no te tengo miedo
al momento; sino a los prolegómenos....

Bien quisiera para entonces, fuera el P. Veler quien
me firmara el pasaporte; ya que tan bien cree
conocerme. Correspóndele respetuosamente sus
recuerdos, y así cumpliré con transmitirlos a las
personas a quienes él los dedica

Por asuntos de los textos se me presentó Luisa
ayer en la mañana, aprovechando de un respi-
ro que le daba la dolencia de Suena; que desvan-
ce dos o tres días y vuelve a recaer. Me presentó
un ej. de Ben. que mi ella mi yo conocíamos;
que está corregido por L. D. y A. P. Seguramente
fué autorizado por tí. Le he dejado por com-
pleto la resolución sobre las nuevas ediciones.

Yo no estoy ya para negocios; que bastante ten-
go con mi casita de Luro, desocupada tres meses,
lo que me origina gastos sin tener renta. Lo peor
es que las personas que preferían ese lugar en busca
de casas pequeñas, están ahora inquietas con los

nuevos departamentos que ofrecen en los portales de la plaza S. Martín; lo que me augura una sensible desocupación de Miraflores.

— C. N. M. P. Este, impulsado por el arroyo de su actual Presidente va cobrando nuevos bríos. Aunque en la misma casa, ha trasladado su modestísima oficina a las dos grandes piezas del principal; con lámparas eléctricas, parquet y hasta cuadros murales. La Srta de Valera ha obsequiado una mesa que, con puerca y con tapete nuevo, desempeña su papel. Se ha comprado tres doc. de sillas (pagando una) y se proyecta establecer las clases de comercio & tomando Cl. de Castellanos y Literatura — ya que, B. Guineros le ha arrebatado las que dictaba, gratuitamente en Entre-nos. (Esta cobra S. 10 por alumna; y me dice que ya tiene treinta... Lo que fondea la novelaría) El C. se propone también dar fiestas, como verás por un recorte adjunto. Parece que el nuevo Directorio está animado de buenos propósitos y consideran un buen elemento a la Tesorera M^{ta}. F. Arenas; no así a la Monja que parece que es del tipo de la Princesa del dólar. Pero no: no es tucana; sino imponente. . .

x Me dicen que no llegó a representarse.....

19 — La salud pública sigue dada a la Diabla
Ayer se anunció huelga de choferes; parte con razón
y parte pretenciosa. Hoy parecen las cosas nor-
males, lo que prueba que ha habido transacción;
no sin que el Fern. Oliva se haya llevado una bu-
na golpadora cuando quiso impedir una reunión.
Apagaron las luces y... Adivina quién te dió!

Nadie cree en la culpabilidad de Piedra; pero
él, Fie y Bruno y otros, siguen presos; eii sí: muy
bien tratados en la Intendencia, por Salomón.

— Obisamos: En no sé que teatro se ha representado
"La Princesa Palomilla", de la feunda Marirabel;
pero los diarios le han hecho el caso que al cuodillo x

Nro amigo S. Rafael (seguramente en vista de que
la agricultura está muerta) se ha dedicado a las
Artes; y ha dado una segunda conferencia en "Entre
Nos" sobre Velazquez. Me dicen que tuvo lleno. No
no aibth; porque ya me he cortado la coleta.

Ahora que ves anunciada una obra de Maoy. Alayra
tendré que claudicar. Solo queda espacio para en-
viarles un buen abrazo

Elena